

Message à tous les catholiques du diocèse de Rennes

Ce lundi de Pâques, dans la lumière de Résurrection du Seigneur Jésus, le pape François a quitté notre monde pour recevoir le miséricordieux jugement de Dieu.

J'invite tous les catholiques à la Cathédrale Saint-Pierre de Rennes le mercredi 23 avril à 19h. Au cours de la Messe, nous prierons ensemble pour le repos de son âme en le confiant à la miséricorde de Dieu.

Dès son premier jour sur le balcon de Saint-Pierre et à chacune de ses rencontres, le Pape a demandé : « Priez pour moi. » Aujourd'hui plus que jamais, c'est l'heure de prier pour lui. Confions-le dès maintenant à la Miséricorde de Dieu. Nous le ferons ensemble ce mercredi.

En 2015, il nous a tous invités à la confiance et à l'espérance en célébrant le Jubilé extraordinaire de la Miséricorde. Il a ainsi orienté nos regards vers Jésus, « le visage de la miséricorde ».

En choisissant de s'appeler François, du nom de saint François d'Assise, il a mis au cœur de la vie de l'Église l'attention et la compassion envers les plus pauvres, en particulier les personnes migrantes. Avec courage, il a tiré la sonnette d'alarme sur notre responsabilité envers notre sœur la terre, avec son encyclique *Laudato' Si*, et il a appelé à la fraternité envers et contre tout, en rappelant sans cesse la dignité inaltérable de tout être humain.

Dès le début de son Pontificat, il nous a appelés à être tous ensemble des « disciples-missionnaires », joyeux d'annoncer l'amour sauveur du Seigneur Jésus. Au terme de son Pontificat, il nous a proposé de méditer sur le Cœur de Jésus, rempli de tendresse pour tous les hommes.

Rendons grâce à Dieu pour le ministère courageux du pape François.

Rennes, le 21 avril 2025

+Pierre d'Ornellas
Archevêque de Rennes